Grippe-Fakt

## Ihre gesetzliche Krankenkasse in Baden-Württemberg bezahlt die Grippeimpfung:

Mehr Fakten auf www.impfopoint.de und fb.com/impfopoint



Lassen Sie sich gegen Grippe impfen!

## Schützen Sie sich – und lassen Sie sich gegen Grippe impfen!

Gerade Schwangere, kleine Kinder und ältere Menschen, chronisch Kranke und Personen, die viel Kontakt zu anderen Menschen haben, sind besonders anfällig für eine Grippe. Die Wahrscheinlichkeit, mit einem Grippevirus in Kontakt zu kommen, ist sehr hoch, denn: Die Viren übertragen sich nicht nur als Tröpfchen, sondern bleiben auch über Tage zum Beispiel an Türklinken oder auch Geldscheinen haften.

Mit einer Impfung schützen Sie nicht nur sich selbst, sondern auch Ihre Mitmenschen, Angehörige, Freunde und Kollegen.

Denn: Jeder Geimpfte hilft dabei, die Grippe einzudämmen.
Inzwischen werden pro Jahr schätzungsweise 400.000

Erkrankungen in Deutschland verhindert – Tendenz steigend, mit jeder Schutzimpfung!

Auch die gesetzlichen Krankenkassen in Baden-Württemberg wissen, wie wichtig die Grippeimpfung ist und übernehmen daher für alle Versicherten die Kosten.

Informieren Sie sich, lassen Sie sich beraten und schützen Sie sich vor der Grippe!

